
VERIFICA 2 IMPRESA 
Giada:  

Questa è stata la prima volta in cui ho conquistato una specialità di squadriglia da capo 
squadriglia, mi sono impegnata al massimo, ero molto emozionata e in ansia. Durante questa 
impresa ho stretto il legame con le mie squadrigliere, nonostante ci sia ancora qualche 
piccolo litigio, credo di esser finalmente pronta al campo estivo in loro compagnia. L’impresa 
in sé è andata bene, i capi ci hanno aiutato un po' durante la cena, questo progetto è stato più 
grande di noi, ma nonostante tutto siamo riuscite a portarlo al termine, l’importante è 
crederci. L’impresa in sé è andata bene, ci siamo impegnate per tanto tempo, come dicevo 
prima i capi ci hanno aiutato, senza di loro non sarebbe stata la stessa cosa. 

Sono fiera di me stessa, sono riuscita a portare al termine due imprese e una missione, al 
99% le ultime. Mi auguro di non perdere mai la mia passione per lo scoutismo, per me è la 
cosa più bella che esiste, il luogo in cui riesco a sfogarmi e stare in compagnia di persone a 
cui voglio molto bene. I guidoncini sono la mia ultima tappa del reparto, sono contenta di 
esserci arrivata. Spero che le mie squadrigliere mi ricorderanno e ricorderanno il mio 
entusiasmo quando io passerò al noviziato.  

Gaia: 

Per me la seconda impresa è andata abbastanza bene ho partecipato alla preparazione, 
trucca bimbi preparazione e allestimento della sala e preparazione della pesca, durante ho 
aiutato sia in cucina sia in sala poi ho fatto l'animazione per i bambini tutta la sera è a casa ho 
preparato due teglie di lasagna. In squadriglia tutto bene a parte qualcosa durante la 
preparazione ma tutto nella norma, secondo me è stata la più completa. 

Rossana: 

Ci siamo organizzate molto bene e tutti mi hanno detto che il cibo era molto buono. Per la 
questione delle persone che non si erano prenotate abbiamo trovato subito un rimedio e 
inoltre il cibo è bastato ed è addirittura avanzato! 

Per fortuna siamo riuscite a mangiare anche noi. È stato tutto fantastico e la cosa che mi è 
piaciuta di più è stato sia cucinare che il momento discoteca dove tutti si sono scatenati a 
ritmo delle canzoni anni '80. Mi sono divertita tantissimo e volevo chiedere ancora scusa di 
essere arrivata in ritardo. In squadriglia abbiamo collaborato tutte e ci sono stati anche dei 
miglioramenti nei rapporti. Io sono sicura di aver partecipato attivamente per qualsiasi 
questione e di aver fatto del mio meglio. PS mi è dispiaciuto soltanto che non abbiamo 
pensato prima a delle diverse buste per fare la raccolta differenziata, ma vabbè. 

Fabiana: 

preparazione: da migliorare, abbastanza ben organizzata e anche preparata in modo veloce 
ma accurato e preciso. 



pre: pieno di ansia e nel mentre abbiamo preparato la saletta che abbiamo utilizzato come 
"cucina" e abbiamo organizzato l’altra saletta che serviva per il truccabimbi, i palloncini e 
abbiamo allestito il salone Monfort con fogli colorati che raffiguravano personaggi illustri di 
quei tempi. 

durante: durante la cena ok. Quando sono arrivato li adulti per iscriversi e darci i soldi c'è 
stata un po' di confusione perché alcune persone entravano senza pagare e noi dovevamo 
rincorrerli pur di farci pagare. 

dopo: tutto bene perché ci siamo dati dei "compiti" come: andare a spazzare nelle stanzette, 
andare a riordinare il salone, mettere a posto le sedie... 

squadriglia: la squadriglia ha collaborato, chi più chi meno, però tutto sommato sono state 
"abbastanza" presenti, anche se alcune non hanno fatto proprio tutto ciò che dovevano fare... 

partecipazione: io ho partecipato molto e mi sono impegnata, ho dato il mio meglio. Ho 
preparato il cibo (per conquistare la specialità di cuoco) e ho fatto foto e video (per 
conquistare la specialità di fotografo). 

Sono soddisfatta del lavoro che ho fatto e dell'impresa che ne è uscita fuori. 

Michela: 

Preparativi-tutto a posto, ho aiutato molto anche se non avevamo molto tempo. 

Durante-molto bene, mi sono impegnata e mi sono divertita molto. 

Squadriglia-è andata tutto bene.  

Paola: 

Allora l’impresa poteva andare meglio, soprattutto nell' organizzazione, ci potevamo dividere 
meglio i compiti, anche per il cibo che non ci siamo accorte fosse avanzato e nel preparare ci 
siamo un po' perse, all' inizio per prendere i soldi e accogliere gli ospiti è stato un po' 
confusionario perché alcune non volevano fare niente o volevano fare quello che piace di più 
a loro e stare con le persone che preferiscono loro (problema ancora da risolvere). Per il resto 
è andato tutto bene, forse per le attività potevamo organizzarci meglio, perché non sono state 
bellissime potevamo fare di più ma fa niente. Mi sono divertita alla fine e ho partecipato in 
tutto. 

Greta: 

durante la preparazione è andato tutto bene per me, c'è stata un po' di difficoltà 
nell’organizzarsi per incontrarsi ma ala fine abbiamo trovato dei giorni in cui ci eravamo, 
durante il pre è andato tutto bene perché sapevamo già cosa fare e tutti i ruoli, mentre si 
svolgeva è stato faticoso perché stare dietro a così tante persone e soprattutto ai bambini è 
stato difficile ma con l aiuto di tutte ci siamo riuscite, dopo la fine quando erano andati via 
tutti finalmente Abbiamo avuto un po' di tranquillità e siamo riuscite a riordinare con calma, 
nella squadriglia è andato tutto bene e siamo riuscite ad andare d'accordo e darci una mano 



a vicenda quando un altra era in difficoltà, io credo di essere stata molto collaborativa ed aver 
fatto del mio meglio nel mio ruolo e nell’aiutare le altre. 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 


